

# Fünf erlebnisreiche Tage verbrachte der Schützenverein Edelweiß Obersdorf in Südtirol



Südtirol hieß das Ziel der 46-köpfigen Reisegruppe des Schützenvereins „Edelweiß“ Obersdorf, mit Quartier Hotel Heide-Park in dem Ort Auer bei Bozen. Auf dem Programm stand unter anderen eine DolomitenRundfahrt zum Schnee bedeckten Sella-joch, danach weiter nach Wolkenstein, St. Ulrich, Kastelruth usw., abends wurde dann das Weinfest in Tram in besucht.

Eine Stadtbesichtigung in Trient bei einer Trentino-Rundfahrt stand ebenfalls auf dem Programm. Bereits am zweiten Tag stand der Besuch der schönen Altstadt in Bozen mit seinen Sehenswürdigkeiten und Museen zur freien Verfügung.

Am Spätnachmittag wurde noch die Schnapsbrennerei Roner mit Verkostung besucht. Mit einem Törggelen Abend im Hotel mit Musik und Tanz ging ein erlebnisreicher Tag zu Ende. Ein Besuch in Sterzing bei der Heimreise rundete die schöne und unterhalt-same Fahrt ab.